



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20101

15/11/2017

55747

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que las instalaciones que componen el Centro de Ensayos de Alta Tecnología Ferroviaria en Málaga no han tenido ningún uso privado, por lo que no se ha obtenido ingreso alguno. La única instalación en servicio correspondiente a este complejo es la nueva Subestación de Bobadilla, que actualmente da servicio público a la línea Córdoba-Málaga.

Madrid, 09 de abril de 2018